

TRES AÑOS CANTANDO CELEBRO CORO DE QUIMICA INDUSTRIAL

El coro de "Química Industrial" de la Universidad Técnica del Estado, celebró su tercer año de vida con un cóctel efectuado en su sede, de Compañía 2305. Al acto asistieron los integrantes del conjunto que dirige Fernando Arévalo, y representantes de la prensa. El coro, que ha efectuado muchas presentaciones a través de todo Chile, se formó en 1969 cuando el entonces estudiante de Química Industrial que hay la dirige, reunió a doce estudiantes más, que guiados por su entusiasmo y amor a la música coral empezaron a ensayar durante los intervalos que les dejaban sus horas de estudio.